
Nachdem Frau Straßek-Knipp kurz die Gründe für diese Planänderung erläutert, lässt der Vorsitzende 
über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 
 


